

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La plantilla de Sodepo rechaza su liquidación

Pablo Mansilla 14/07/2018

La plantilla de la empresa pública Sodepo ha puesto en marcha una campaña de firmas a favor de la continuidad de la misma ante la intención del equipo de gobierno de establecer nuevos criterios de reparto de los servicios y empleados. Los trabajadores piden participar en el proceso desde su inicio.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Puente Genil celebra su primer Festival de Comercio



Redacción 14/07/2018

Las calles de la localidad acogen desde ayer al mediodía el primer Festival de Comercio, protagonizado por una amplia oferta de actividades de ocio, culturales y gastronómicas cuyo fin es contribuir a la promoción y dinamización del pequeño comercio. El presidente de Comercio Puente Genil, José Bedmar, destacó la ambición de un proyecto que busca tener una gran repercusión en el desarrollo económico local.

abc.es

www.abc.es

Julio Caro Baroja, el ilustre visitante de la Semana Santa de Puente Genil

El antropólogo Caro Baroja visitó la localidad en 1950 y quedó fascinado por su singular Semana de Pasión



R. C. M. @abccordoba CÓRDOBA Actualizado:
15/07/2018 09:13h

Entre sus muchos admiradores y aquellos que la han considerado un fenómeno absolutamente singular y fascinante, la Semana Santa de Puente Genil tuvo en 1950 a un ilustre y curioso visitante: el antropólogo y escritor Julio Caro Baroja, que reflejó en sus escritos la Semana Santa pontanense.

El antropólogo madrileño permaneció en la localidad cordobesa desde el Miércoles al Viernes Santo acompañando al también antropólogo George Foster, que en aquel tiempo estaba realizando un trabajo en el que necesitaba vivir de primera mano la cultura popular andaluza. A Caro Baroja le sorprendieron varios asuntos de la Semana Santa de Puente Genil. Como buen antropólogo se interesó por el aspecto social y se interesó por los cuarteles, a los que veía como «una especie de clubs eminentemente masculinos en los que reina el bullicio».

Además, puso su vista sobre la procedencia social de los miembros de cada una de las Corporaciones Bíblicas y advirtió que «los grupos procesionales marcaban de modo muy perceptible diferencias de clase, edad y estado».

También conoció durante su estancia en Puente Genil la corporación de «Las Tres Marías», compuesta por «hombres jóvenes casi todos y amigos del bullicio». De ellos, valoró su posicionamiento político «francamente conservador en general», aunque esto pudo deberse a que sólo conoció parte de las corporaciones existentes entonces. Por último, puso su atención en la conocida como «saeta cuartelera», original de Puente Genil. Es un tipo de saeta varonil y mucho más seca y ruda, a varias voces y no es común que se cante a las imágenes en las calles.

Avia renueva el patrocinio con el Ángel Ximénez

El conjunto de Puente Genil mantiene este apoyo económico para la próxima temporada



S. D. Córdoba Actualizado: 15/07/2018 21:43h

Avia, que es considerado uno de los principales operadores petrolíferos en España, con una red que da cobertura a más de 30 provincias a través de 180 estaciones de servicio y 25 gasocentros dedicados a la distribución y suministro de gasóleo, continuará la próxima temporada como segundo patrocinador del Club Balonmano Puente Genil en la Liga Asobal.

El Ángel Ximénez volverá a tener el «apellido» de Avia esta temporada. La petrolera también se dedica a la comercialización de lubricantes para automoción e industria y otras energías como biomasa y biocombustibles (GLP y GNV). Además, Avia mantiene de manera paralela entre sus líneas de actuación su compromiso y apuesta por el deporte y sus valores, como el espíritu de superación, el esfuerzo y la solidaridad y la práctica de una vida saludable.

De esta manera y como apoyo a proyectos deportivos con los que se siente identificada la marca Avia, el Ángel Ximénez Avia Puente Genil llevará su nombre por toda España como único equipo andaluz en la máxima categoría del balonmano español.

La Junta acuerda cofinanciar el coste del nuevo pabellón de deportes



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Comisión del Turismo y Deporte del Parlamento Andaluz acuerda la Proposición No de Ley de Podemos sobre el pabellón deportivo de Puente Genil. Un acuerdo que recoge "favorable a la firma de un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil, una vez presentada la solicitud del Ayuntamiento ante la Consejería de Turismo y Deporte, para la construcción de un nuevo pabellón de deportes dentro del Plan Director de Instalaciones y Equipamientos Deportivos de Andalucía (PDIEDA),

cofinanciando para ello su construcción". Sigue la información local en GRUPO COMUNICA- NOTICIAS.

El alcalde, Esteban Morales explicó esta semana que "desde hace tiempo el consejero sabe de las dificultades que para nosotros implica asumir en solitario un proyecto que ronda los tres millones de euros, y así se lo hemos venido manifestando en las diferentes reuniones que hemos mantenido con él".

La construcción del nuevo pabellón tendrá un coste de 2.800.000 euros, aunque se acometerá en dos ejercicios, el problema estriba en que se le ha denegado a Puente Genil los fondos Edusi, por lo que solicita a la Junta la ayuda para llevar a cabo uno de los proyectos estrellas del consistorio pontanés en la presente legislaturas. Y cuyas obras podrían ser efectivas a principios de 2019.

En el presupuesto 2018 se incluye partida que asciende a 563.000 para la primera fase del nuevo pabellón. El coste total es s de 2,8 millones de euros y representa la inversión más ambiciosa recogida en el presupuesto 2018.

El futuro pabellón multiusos de Puente Genil se construirá en los terrenos aledaños al Colegio Castillo Anzur, ya que la falta de aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), impide desarrollar de forma inminente la infraestructura junto al estadio de fútbol. Ya que la aprobación del nuevo planeamiento urbanístico era un requisito imprescindible para construir esta el pabellón.

Actualmente en Puente Genil existen los dos pabellones ubicados en el polideportivo Francisco Manzano. Pero uno de ellos, el Alcalde Miguel Salas data de los años 80 y el Quini, no tiene grandes dimensiones. Puente Genil es un municipio con altas cifras de jugadores federados en un gran número de disciplinas.

PP: " la prueba del algodón de que va a haber elecciones es que el PSOE ha sacado la autovía del Olivar"

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El presidente del PP en la provincia de Córdoba, Adolfo Molina, lamentó ayer que el PSOE haya hablado de nuevo de la autovía del Olivar. Y es que el parlamentario socialista, Jesús María Ruiz, dijo en esta semana en Puente Genil que "sigue siendo una prioridad", esta vía. Al tiempo que justificó que la ausencia, un año más de partidas presupuestarias, en las cuentas autonómicas para dar paso hacia la implantación de esta infraestructura a su paso por el municipio se debe en gran medida a que "hemos tenido que establecer prioridades y sacrificar inversiones". Y lamentó que "la primera adjudicación de la Autovía del Olivar fue en un momento muy difícil en el que hubo problemas con la UTE y fue una consejera de Izquierda Unida la que paralizó el proyecto público- privado y luego vino la crisis ". Una noticia de GRUPO COMUNICA, infórmese de nuestros servicios (Internet- TV- Telefonía).

Molina incidió que "la prueba del algodón de que vamos a tener pronto elecciones es que el PSOE ha vuelto hablar de la autovía del Olivar y esto ocurre sólo cuando se acercan ". Lamentó que "culpen a IU que estuvo 3 años llevando Fomento en la Junta cuándo han pasado 22 años de esa promesa", y añadió que el hecho de que se vaya a ser "con financiación público-privada, o no "no es la cuestión, los ciudadanos están cansados de promesas que se quedan en titulares de prensa". El presidente del PP recordó que "cuando hicieron en el PISTA dijeron que quedaría la autovía después del 2020, con el apoyo de Ciudadanos", por lo que "quiero que sean rigurosos".

Varios miles de asistentes participaron del I Festival de Comercio



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Durante los días 13 y 14 de julio se ha celebrado en Puente Genil el I Festival de Comercio, auspiciado por la Asociación de Comercio de la localidad en colaboración con el Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba. Autoridades visitando los comercios.

Varios miles de pontanos y visitantes pasearon en la tarde noche del viernes por el Centro Comercial Abierto, en el que un total de 29 establecimientos, pertenecientes al colectivo permanecieron abiertos hasta las doce de la noche. Mientras tanto, transcurrían actividades desde el Tropezón hasta el Romeral, así como propuestas musicales diversas. En la I Ruta de la Tapa participaron ,14 bares, con éxito de asistencia durante el mediodía del viernes y sábado. En GRUPO COMUNICA podrán ver cómo se ha vivido este I Festival, así como la Gala de Miss y Mister Puente Genil 2018.

Cuatro deportistas son homenajeados en la Semana del Deporte



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil ha reconocido a los deportistas locales Francisco Morón, Víctor Gámiz, Luis Márquez y Marta García, "por su dedicación constante y permanente a la práctica deportiva", con motivo de la celebración de la V Semana del Deporte, en un acto institucional que tenía lugar la tarde noche del viernes 13 de julio en el Ayuntamiento presidido por el alcalde, Esteban Morales.

Abrió el acto el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, presentando a los galardonados y destacando la profesionalidad y dedicación de cada uno de ellos en sus distintas modalidades deportivas, "todo un ejemplo – dijo- para las generaciones venideras", poniendo de manifiesto el aumento de la práctica deportiva en Puente Genil, "buen prueba de ello era la quinta edición de la Semana del Deporte que ahora finaliza", y asegurando que todo ello "nos sitúa como claro referente en el deporte andaluz y nacional".

El alcalde hizo entrega de una placa a los galardonados que recordaba el reconocimiento municipal, recogiendo el padre de Luis Márquez la de su hijo al encontrarse éste en competición, del que dijo que era subcampeón de España Absoluto de Triatlón por comunidades autónomas y que se trataba de un triatleta con una cualidades magnificas que muestra su pasión por el Deporte "no solo en la natación, bicicleta y atletismo, sino también porque el Deporte es el que rige su vida actual y al que quiere dedicarse el resto de ella, de ahí que actualmente se encuentre estudiando Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en la Universidad de Granada".

De Francisco Morón, quien conseguía por segundo año consecutivo el campeonato de Europa de Ultramaratón MTB en la categoría Máster 30, prueba de 230 Km., con más de seis metros de desnivel que finalizó con un poco más de 12 horas, el alcalde señaló que, con sus 30 años compaginaba trabajo y práctica deportiva, en una modalidad muy dura, recordando también que en su segundo campeonato había rebajado su tiempo en algo menos de once horas, finalizando en el puesto décimo tercero en una prueba en la que participaban corredores de élite.

"Víctor Gámiz es otro ejemplo de superación y de éxito", apuntó en su intervención Esteban Morales, subrayando el subcampeonato logrado en Sevilla de Aguas Abiertas en la categoría Máster +20, así como distintas medallas en pruebas andaluzas y nacionales, tanto a título individual como por equipos, como el doble bronce conseguido en Cádiz en el campeonato de España o el oro en los 100 metros libres del campeonato de Andalucía.

Por último, se refirió a Marta García, campeona de España de fútbol sala sub 17 por selecciones autónomas, una joven deportista que a sus 16 años es todo un referente del fútbol sala andaluz "una jugadora que llegará a la élite de este deporte", recordando su trayectoria y formación en equipos como la Cofradía de San Juan, el

Miragenil FS y su actual equipo, el Deportivo Córdoba Cajasur FS, donde había conseguido múltiples títulos, proclamándose campeona de España por selecciones con Andalucía.

Los deportistas, acompañados por familiares y amigos, tenían palabras de agradecimiento por su apoyo a instituciones y patrocinadores, cerrando el acto el alcalde, quien mostró el compromiso municipal con el Deporte y con los deportistas de la localidad.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El partido de presentación del Puente Genil será ante el Granada B

El Salerm recibirá al filial nazarí el 15 de agosto a las 20:30 horas



14 de julio de 2018 | 3ª División | Minuto 90

El Salerm Puente Genil ha anunciado que su partido de presentación será el próximo 15 de agosto a las 20:30 horas ante el Granada B, club que milita en el grupo IV de la Segunda División B.

Los pontaneses continúan perfilando su pretemporada y ya tienen elegido al rival con el que se darán a conocer ante su público. Su campaña de abonados continúa abierta a nuevos socios y a renovaciones, en horario de

18:00 a 20:00 horas en el local de EMB Asesores.